

*Du siehst den Garten nicht mehr grünen,  
in dem Du einst froh geschaff.  
Du siehst die Blumen nicht mehr blühen,  
weil Dir der Tod nahm die Kraft.  
Was Du aus Liebe uns gegeben,  
dafür ist jeder Dank zu klein.  
Was wir an Dir verloren haben,  
das wissen wir nur ganz allein.*

Stäfa, 12. März 2018

Traurig nehmen wir Abschied von meinem herzenguten Ehemann, unserem lieben Vater und Schwiegervater, Grossvater und Urgrossvater

# Hans Keller-Brägger

28. Februar 1926 bis 10. März 2018

Er ist nach kurzer Krankheit von seinen Altersbeschwerden erlöst worden und durfte friedlich einschlafen.

Es nehmen Abschied:

Margrith Keller-Brägger

Werner und Ruth Keller-Schilling

Martina und Marc Rudin-Keller

mit Selina

Suzanne Keller-Krebs

Thomas und Luzia Keller-Oppikofer

mit Simon, Dario, Barbara und Roman

Urs und Kerstin Keller-Hollenstein

mit Tim

Hanspeter Keller

Beisetzung im engsten Familienkreis. Die Trauerfeier findet am Dienstag, 20. März 2018, um 14 Uhr in der reformierten Kirche Stäfa statt.

Anstelle von Blumen gedenke man der Schweizer Berghilfe, 8134 Adliswil, Postkonto 80-32443-2, IBAN CH44 0900 0000 8003 2443 2, Vermerk: Trauerfall Hans Keller-Brägger.

Traueradresse: Margrith Keller-Brägger, Bergstrasse 42, 8712 Stäfa